

Antrag Nr. 19-F-21-0020

SPD + CDU + Grüne

Betreff:

City Biathlon langfristig sichern
- Antrag der Fraktionen von SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 30.04.2019 -

Antragstext:

Im vergangenen Jahr fand der erste City Biathlon in Wiesbaden statt. Die Veranstaltung war in jeglicher Hinsicht ein Erfolg: 20.000 Zuschauer vor Ort und 1,91 Millionen Fernsehzuschauer bekamen Spitzensport mit internationalen Stars geboten. Am 11. August 2019 wird sich die Weltspitze des Biathlonsports zum zweiten Mal in Wiesbaden einfinden, um auf der Route durch Innenstadt, Kurpark und Wilhelmsstraße Sieger in Massenstartrennen zu ermitteln. Ein Event wie der City Biathlon bietet große Strahlkraft. Das öffentlich-rechtliche Fernsehen übertrug im letzten Jahr anderthalb Stunden aus Wiesbaden, auch in diesem Jahr wird es wie-der eine Übertragung geben. Der City Biathlon eröffnet eine Chance die Sportstadt Wiesbaden zu präsentieren. Diese sollte auch künftig genutzt werden. Dazu sollte der Event langfristig gesichert werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

einen Vertrag über drei Jahre mit dem Veranstalter des City Biathlons abzuschließen, um eine Planungssicherheit herzustellen. Aufgrund der anstehenden Haushaltsberatungen und der voraussichtlichen Genehmigung des Haushaltes weit in 2020 ist andernfalls eine Sicherung des Events nicht möglich. Der Vertrag ist innerhalb des vorgegebenen Finanzrahmens für 2019 abzuschließen und so zu verfassen, dass die Bereitstellung von Mitteln im HH 2020/21 unabhängig davon ist, ob sie aus dem Budget von Dez. I oder aus dem des Marketings bereitgestellt werden.

Wiesbaden, 30.04.2019

Michael David
Fachsprecher
(SPD)

Rainer Pfeifer
Fachsprecher
(CDU)

Konny Küpper
Fachsprecherin
(Bündnis 90/Die Grünen)

Alexander Hofmann
Fraktionsreferent
(SPD)

Dr. Karina Strübbe
Fraktionsreferentin
(CDU)

Linda Marschall
Fraktionsreferentin
(Bündnis 90/Die Grünen)